

## **Sprachregelung**

## Grosse Senderumstellung, 6. Mai 2014

## Stand 31. Janaur 2014

- High Definition (HD) ist inzwischen der Standard, weshalb Programmveranstalter ihre TV-Sender zunehmend nur noch in HD-Qualität anbieten. Die Senderumstellung vom 6. Mai 2014 ist somit ein konsequenter Schritt in die Richtung der weiteren Modernisierung und ist die Folge davon, dass viele Sender von den Programmveranstaltern nur noch in HD verfügbar sind. Damit profitieren die Kunden auch in Zukunft von einem qualitativ hochwertigen Senderangebot und dem Zugang zu allen verfügbaren HD-Sendern.
- Mit dieser Senderumstellung erfolgt die dritte Phase der Umstellung auf das HDTV-Übertragungsformat "MPEG-4". Dank diesem Format können noch mehr Sender in HD angeboten werden. Neuere TV-Geräte und Geräte mit Set-Top-Boxen können dieses Format in der Regel bereits empfangen.
- Bei der grossen Senderumstellung handelt es sich um ein Projekt der gesamten Digital Cable Group (DCG), welcher neben Quickline auch die Kabelnetze SASAG, STAG, Yetnet, TB Suhr und GGA Maur angehören. Von der Umstellung ist das ganze Sendegebiet betroffen.
- Die Umstellung ist in fünf grössere Teilbereiche gegliedert:
  - [1] Neue Sendersortierung
  - o [2] Wegfall der Standard Definition-Sender (SD), sofern HD-Senderversion verfügbar
  - [3] Formatwechsel auf das HDTV-Übertragungsformat "MPEG4" bei jenen Sendern, welche nicht bereits umgestellt sind
  - o [4] Neues Pay-TV-Angebot
  - o [5] Aufschaltung neuer Sender
- Weitere Informationen sind spätestens ab dem 28. Februar 2014 unter <u>www.go4hd.ch</u> abrufbar. Fragen, Anregungen oder sonstige Mitteilungen können per Email an helpdesk@guickline.com gerichtet werden.